



Partendo dalla stazione dei bus vicino al bar Turista, si segue la statale fino all'incrocio con la provinciale per Tremosine e si comincia la salita per Bassanega (m. 309), Ustecchio (km. 4,6 – m. 490 – **h. 0:46**) e Voltino (km. 5,9 – m. 560 – **h. 1:02**). Percorsi un paio di km. in leggera discesa, si risale alla volta di Vesio e, al km. 8,2, in centro alla frazione, si svolta a destra per Passo Nota. Dalla località Pertica, dove inizia la Valle di Bondo (km. 8,6 – m. 660 – **h. 1:28**), si segue la segnaletica, superando il ponte di Nalbò (km. 12,1 – m. 720 – **h. 1:42**) e arrivando a Passo Nota (km. 17,3 – m. 1200 – **h. 2:28**), nei cui pressi si trova il bivacco del Gruppo Alpini di Vesio. Lasciata a sinistra la strada per Passo Tremalzo, si prosegue a destra su un piccolo ponte con le indicazioni Cimitero militare e Piazzale Angelini (nn. 121-102-106): si continua la pedalata oltrepassando a destra la stalla di Val Serése (km. 18,8) fino ad arrivare al punto più alto del percorso, appena sotto Monte Traversole (km. 19,8 – m. 1370 – **h. 2:43**). Da qui, dopo una piccola pausa, il tempo di allacciarsi saldamente il casco, si incomincia la discesa. Tutte le piccole gallerie che si incontrano risalgono alla I^a guerra mondiale. Superato Piazzale Angelini, dopo 28,8 km. si giunge di nuovo alla Pertica, sulla strada asfaltata (m. 660 – **h. 3:08**): si prende a sinistra Via Dalvra, in leggera salita, per circa due chilometri e, passato un tornante, si arriva al ristorante La Baita, dove comincia la discesa per Campi. Poco prima di Voltino si svolta a sinistra in via A. Moro, per arrivare a Bassanega e quindi a Limone, dove imboccando di seguito le vie Preone, Campaldo, Fol e Caldogno si ritorna al punto di partenza.



Abfahrt von der Bushaltestelle vor der Bar Turista über die Staatsstraße bis zur Kreuzung mit der Landesstraße nach Tremosine. Hier beginnt die Fahrt bergauf nach Bassanega (309 m), Ustecchio (4,6 km – 490 m – **0:46 Std.**) und Voltino (5,9 km – 560 m – **1:02 Std.**). Es folgen etwa zwei Kilometer leicht bergab, und danach geht es wieder bergauf nach Vesio und dann fahren bei Kilometer 8,2 im Zentrum der Ortschaft nach rechts hinauf zum Nota-Pass. Ab der Ortschaft Pertica, wo das Bondo-Tal beginnt (8,6 km – 660 m – **1:28 Std.**) folgen Sie der Beschilderung über die Nalbò-Brücke (km 12,1 – 720 m – **1:42 Std.**) und erreichen den Nota-Pass (17,3 km – 1200 m – **2:28 Std.**); gleich in der Nähe befindet sich die unbewirtschaftete Hütte mit Übernachtungsmöglichkeit der Gebirgsjäger-Gruppe von Vesio. Lassen Sie die Straße auf den Tremalzo-Pass links liegen und fahren Sie rechts über die kleine Brücke mit dem Wegweiser zum Militärfriedhof und zum Piazzale Angelini (Wege Nr. 121, 102, 106): Sie fahren weiter an dem Stall im Serése-Tal vorbei (18,8 km) bis auf den höchsten Punkt dieser Tour nur wenig unterhalb des Monte Traversole (19,8 km – 1370 m – **2:43 Std.**). Nach einer kurzen Pause, die Sie nutzen sollten, um den Sturzhelm zu sichern, geht die Fahrt bergab. Es geht durch einige kleine Tunnels aus dem Ersten Weltkrieg. Bei 28,8 km gelangen Sie zurück auf den Dorfplatz Piazzale Angelini und weiter über die Asphaltstraße nach Pertica (660 m – **3:08 Std.**): Sie biegen links in die Via Dalvra ein, es geht etwa 2 Kilometer leicht bergan, daraufhin folgt eine Kehre und Sie sehen das Restaurant La Baita, wo die Abfahrt nach Campi beginnt. Kurz vor Voltino biegen Sie links in die Via A. Moro ein und fahren in Richtung Bassanega und danach nach Limone, wo Sie über die Via Preone, Via Campaldo, Via Fol und die Via Caldogno wieder zum Ausgangspunkt zurückkehren.



Starting out from the parking lot near the Turista Bar, follow the asphalt state road south to the intersection with the provincial road to Tremosine. Take the uphill road to Tremosine that passes Bassanega (309 m), Ustecchio (km 4.6 – 490 m – **h. 0:46**) and Voltino (km 5.9 – 560 m – **h. 1:02**). The road descends slightly for a few kilometers, then travels uphill to Vesio. At km 8.2, in the center of the village, turn right for the Nota Pass. From the village of Pertica, where the Bondo Valley begins (km 8.6 – 660 m – **h. 1:28**), follow the signs for *Passo Nota*. After passing the Nalbò Bridge (km 12.1 – 720 m – **h. 1:42**), you'll reach the Nota Pass (km 17.3 – 1200 m – **h. 2:28**), where the Vesio Alpine Group camp is located nearby. Pass the road on the left for the Tremalzo Pass and turn right on to a small bridge with a sign for the *"cimitero militare"* [Military Cemetery] and Piazzale Angelini (trails n. 121-102-

106). After passing the Val Serése stall on the right (km 18.8), you will reach the highest point of the itinerary, just below Mount Traversole (km 19.8 – 1370 m – **h. 2:43**). After a short break, adjust the strap on your helmet and get ready for the descent. All the small tunnels along the way date back to World War I.

After passing Piazzale Angelini, in 28.8 km you will reach the village of Pertica, on the asphalted road (660 m – **h. 3:08**). Turn left onto Via Dalvra. Follow this road, which is slightly uphill, for 2 km. After a curve, you will have reached the La Baita restaurant, where the descent for Campi begins.

Just before Voltino, turn left onto Via A. Moro and head to Bassanega and then Limone, where you will take Via Preone, Via Campaldo, Via Fol and Via Caldogno to return to the point of departure.

T/B	km			Diff.
B	35	1305	3:30	★★★★

